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Veaux
Question écrite n° 45973

Texte de la question

M. Jean-Claude Lenoir appelle l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur la
situation des producteurs francais de veaux de boucherie. Le Conseil des ministres de l'agriculture des Quinze
vient d'adopter une mesure visant a encourager la mise sur le marche precoce des veaux ayant un poids
inferieur de 15 % au poids moyen des veaux de boucherie de chaque Etat membre. Or, la prime qui a ete
instituee est uniforme, independamment des exigences de poids a atteindre par pays. Dans la pratique, le risque
est de creer une distorsion de concurrence entre vitelleries nationales, notamment au detriment de la vitellerie
francaise. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures que le Gouvernement envisage de mettre en
oeuvre afin de repondre au mieux aux preoccupations qui lui ont ete soumies a ce sujet.
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